

**UDS**  
**MI UNIVERSIDAD**

**NOMBRE: ADRIANA YARISBETH TRUJILLO OLETA**

**ASIGNATURA: REDACCION EN ESPAÑOL**

**CATEDRATO: LUIS MIGUEL SANCHEZ HERNANDEZ**

**CARRERA: LICENCIATURA EN MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA**

## La importancia de la medicina veterinaria en la sociedad.

Este texto va dirigido al público en general para saber más información de la importancia de la medicina veterinaria en la sociedad. La medicina veterinaria juega un papel fundamental en la sociedad, ya que su importancia trasciende más allá de la atención a los animales muchos puntos están relacionados con la veterinaria como la salud pública, que se encarga a la curación de enfermedades que puedan ser transmitidas hacia los humanos, también el bienestar animal juega un papel importante ya que asegura la salud y bienestar que incluye el control de la reproducción, como también la seguridad alimentaria que esto es donde verifican que el animal este bien y sin ninguna enfermedad ya que algunos animales van dirigido al consumo de los animales, la economía en parte también es relevante por la producción ganadera y porcina que regularmente es lo que se consume más y esto asegura la producción y desarrollo de los productos y servicios.

En conclusión la medicina veterinaria desempeña un papel vital en la sociedad abarcando desde la protección de la salud pública hasta la conservación de los animales. Su importancia es esencial para el bienestar de los humanos y animales.

## LA IMPORTANCIA DE LA MEDICINA VETERINARIA A LA SOCIEDAD

Este texto va dirigido al público en general para saber mas información de la importancia de la medicina veterinaria a la sociedad. La medicina veterinaria juega un papel fundamental en la sociedad, ya que su importancia trasciende más allá de la atención a los animales ya que cada vez existe una mayor relación entre los humanos y animales y el ambiente.

Muchos puntos están relacionados con la veterinaria como es la salud pública que se encarga de la curación de enfermedades zoonóticas, que son aquellas que puedan ser transmitidas de animal a humanos, que incluye la detención y control de enfermedades como la rabia y la brucelosis, incluyendo así a la salud pública. También el bienestar animal y salud mental que se ocupa del bienestar de animal de compañía, que son cada vez mas valorados como miembros de la familia. La relación humano-animal tiene beneficios psicosociales como la reducción de estrés, el mejoramiento del estado de ánimo, mejorando la calidad de vida de las personas, además los veterinarios garantizan la seguridad alimentaria mediante la inspección de productos de origen animal, asegurando que sean seguros para el consumo humano. Esto incluye el control de residuos de medicamentos y la calidad nutricional de los alimentos.

La economía en partes también es relevante por la producción ganadera y porcina que regularmente es lo que se consume más y esto asegura el suministro de alimentos, sino que también crea empleos en sectores relacionados, desde la agricultura hasta la distribución y venta de productos alimenticios Como también participa la conservación de especies y en la investigación científica que benefician tanto a animales como a humanos, aportando conocimientos vitales para el avance médico.

En conclusión, la medicina veterinaria desempeña un papel importante en la sociedad, abarcando desde la protección de la salud pública y mental, como la prevención de enfermedades que pueden causar pérdidas humanas y económicas hasta la conservación de los animales. Su importancia es esencial para el mejoramiento de vida de nuestras mascotas y el bienestar humano.